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担当/次年度幹事

会長挨拶

矢野　範子会長

　4月15日、和歌山県の漁港で岸田首
相が演説をする直前に爆発物が投げ込
まれました。聴衆の真ん中から、爆発
物 が ポ ー ン と 投 げ 込 ま れ る 映 像 を
ニュースで見てゾッとし、安倍首相の
襲撃事件を思い出しました。最近やっ
てはいけないことの境界線を越える人
が増えてきた気がします。このような
事件は、今後の選挙活動に影響が出る

ことは間違いありません。テレビのコメンテーターが、
演説での握手は時代遅れ、演説もオンラインでやればい
い、と話していましたが、その意見に私は少し違和感を
感じます。握手には、①心理的武装状態を解く②嘘がつ

　クラブ内研修の必要性…ロータリ－
退会者の約半数が入会三年未満である
理由は「研修不足により知識の欠如」
に外ならないと断言されました。又
「ロータリ－の理念、素晴らしさも分
からないまま大会してしまう事は勿体
なく残念。また。辞めていく人からの
話を聞くと『ロータリ－の話を聞けな

い』事が最も多いとの事です。
　各クラブがロータリ－歴の浅い会員向けに。例会で時
間の余裕がある時など、５大奉仕について一つずつ簡潔
にスピ－チをしたり、或いは直近で研修会に出席した各
委員長にセミナ－の内容を報告して頂いたり、クラブ会
員が少しずつ「ロータリ－の知識」を高め。興味を持て
る様活動していく必要があると思います。
　どのクラブも会員減少に悩み、「会員増強」は永遠の
テーマだと思います。新しい会員を獲得するためには、
会員自身の「ロータリ－の知識」が必要不可欠である、
知識が乏しい会員が、「とにかく入ればよい」と誘って
入会した会員に対しては、余程教育をしないと結局ロー

５月のお誕生日

12日 大久保尚一会員　
12日 矢野　範子会員
23日 鈴木　敏正会員
25日 伊藤　友一会員

 米山記念奨学部門の分科会報告
　カウンセラーに辻正敏PG、次期長谷
川隆志委員長と、次期米山学友会笠原
幸治小委員長の下で、伊藤晃宏現委員
長の司会進行で実施されました。
　財団法人ロータリー米山記念奨学会
は、東京ロータリークラブが、米山梅
吉氏の業績を記念して1967年に設立し

た（1952年構想立案、翌年米山基金の募金開始)。
　日本在留の留学生が対象。世話クラブとカウンセラー
制度が特徴であり、民間最大の国際奨学事業(2022学年度
898人、14億5千万円、累計22,875人､129か国）です。
　毎年の寄付金で事業で運営しております。何故外国人
対象か。平和日本を世界に伝え、国際親善と世界平和に
寄与したいから。
　学部は月10万円、修士・博士は14万円の奨学金を付
与。毎月、例会に参加して近況報告を受ける。
　地区委員会からは、ゲストとしてではなく、メンバー
の一人として扱って欲しいとの要請。

タリ－の本来の魅力が何も分からないまま辞めて行きま
す。

ソング：我等の生業
行　事：委員会プロジェクト
担　当：ローターアクト委員会
　　　　「オープン例会」

ソング：それでこそロータリー
行　事：委員会プロジェクト
担　当：社会奉仕委員会
　　　　「補助金事業のあれこれ」
講　師：国安院 章良委員長

本日のプログラム
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【5月24日(水)】
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クラブテーマ

「工夫をしよう、みんなの知恵を寄せて」

クラブテーマ

「工夫をしよう、みんなの知恵を寄せて」

水谷　洋信会長エレクト

場所：多治見市バロー文化ホール

伊藤　友一会員
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出 席 報 告

例会日

4月12日

5月10日

31 21

20 1131

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

第1478回例会【 令和5年5月10日(水) 】

ゲスト紹介

(0名)  なし

(2名) 東京海上自動あんしん生命保険（株）

中山智晴様・平子尚美様

ビジター紹介

8名 16,000円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

矢野、大喜、早川、伊藤、国安院、大久保、山田、山路

ありがとうございます。

出 席 報 告

例会日

4月5日

4月19日

31 13

20 1131

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

第1477回例会【 令和5年4月19日(水) 】

ゲスト紹介 (0名)  なし(0名) ビジター紹介

9名 18,000円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

矢野、瀬川、大喜、今井、国安院、佐久間、清水、山路

ありがとうございます。

先々週の記録先々週の記録

先週の記録先週の記録

会長挨拶

矢野　範子会長

　本日は月始めなのでお誕生日のお祝
いがございます。日本で誕生日を祝う
習慣は昭和25年頃からだそうです。そ
れ以前はお正月の元旦に皆一斉に一つ
年をとっていました。生まれた時に既
に1歳なので、12月生まれの赤ちゃんは
お正月には2歳、何とも不思議な感じで
す。そもそもこの誕生日の概念がもた

らされたのは安土桃山時代で、日本で最初に誕生日を
祝った武将は織田信長といわれています。1579年5月11
日に安土城で自らを神とする儀式を行い、自身の誕生日
を祝祭日と定めて、参詣する者にはご利益があるとしま
した。新しもの好きでヨーロッパ文化に関心を抱いてい
た信長らしく何て盛大なお誕生日会なんでしょう。
 「年齢のとなえ方に関する法律」では誕生日前日午後
12時に歳をとる、となっており、そのように決めておか
ないと選挙権の取得等で影響が出るそうです。男性でも
女性でも少しでも若く居たい！ものですから、前日午後
12時より当日午前0時に歳をとる、と考える方が気分が
いいですが（笑）

① 配布資料　ロータリーの友･月信･学友だより･卓話資料
② 今年度報告書の提出のお願い
　　　各委員長様にお渡ししましたので
　　　5/26(金）〆切り　よろしくお願いいたします
③ 新旧理事会開催　13：30～高砂の間
④ 次週5/17(水) オープン例会です。
　　　通常とおり12：30～13：30です

幹事報告

　山田　元樹副幹事

かれにくくなる③心が穏やかになり親密度が増す④感謝
されているように感じる、など一定の効果があると思う
からです。
　グローバルな世界になり、ビジネスシーンでもお辞儀
ではなく握手をする場面が増えてきました。ビジネスで
もプライベートでも、人との距離の取り方をもっと丁寧
に考えて、心地良い人間関係を構築できるといいですね。

審議事項　

1. 電話の転送機能追加とクラブ携帯購入について　承認

持ち回り理事役員会報告

審議事項　
1. プログラム委員会より、
　「創立33周年記念友愛例会」決算報告　　　　   承認
2. 出席・ニコニコBOX委員会より
　「最終友愛例会」について　　　　　　　　　　承認
3. ｢東海・北陸B-1グランプリin四日市」について 　承認

新旧理事役員会報告
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担当/青少年奉仕委員会

① 配布資料　会報・オープン例会チラシ
② オープン例会出席のお願い
　 〆切り日：5月10日（水）
③ 次週4/26（水）特別休会
　 次々週5/3（水）法定休日
④ 5/10（水）新旧理事会13：30～

幹事報告

　瀬川　愛花幹事

●世代について考える
　金融機関がこれからのZ世代にどのよ
　うに寄り添うかZ世代が思っている①
　コスパ②タイパ③マネパを考察。 
●仕事（志事）のこだわり
　『ありがとう』と言って頂くために
　は？AIに負けないようなサービスと
　は？付加価値を高め誰に何をどうやっ

　てどんなサービス（喜び）を提供できるのかをやなせた
　かしさんの格言から考える。
　人が一番うれしいのは、人をよろこばせることだとい
　うことがわかりました。
　人は人をよろこばせることが一番うれしい。
●資産形成のミカタ
　人口減少、インフレ、年金2,000万円問題、消費税の増
　税、これから起こるであろう事を先読みしながら資産
　形成の見方を変え、どのように味方にしていくかがこ
　れからの鍵になる。
　地球上の人口は2050年まで増え続けると予測されてい
　る事から、長期、積立、分散投資（ドルコスト平均
　法）をしていく事でリスクを抑え将来に向けて資産形
　成をしていく事が重要。

中山　智晴様

2022-2023年度

審議事項　
1. 2023～24年度「年間プログラム」について
　　　　　　　　　修正あり　　　　　　　　　　承認

2023-2024年度
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